

Política

Redacción

13/10/2007

Iglesias confirma que la Travesía Central formará parte de la agenda de la próxima Cumbre Hispano-Francesa

El tema de las comunicaciones transfronterizas entrará a formar parte en los asuntos que el Ejecutivo español abordará con el Gobierno francés en la próxima Cumbre Hispano-Francesa. Así se lo ha confirmado Zapatero a Iglesias, antes de la reunión Consejo Territorial del PSOE.

Zaragoza.- El Gobierno español abordará el tema de las comunicaciones transfronterizas por el Pirineo en la próxima Cumbre Hispano-Francesa, que se celebrará el 10 de enero en la capital gala. De esta manera, el presidente de Gobierno, José Luís Rodríguez Zapatero, se lo ha comunicado al secretario general del PSOE aragonés, Marcelino Iglesias, antes de la reunión que el Consejo Territorial del PSOE ha mantenido, a lo largo de esta tarde, en el Cigarral de las Mercedes, Toledo, según ha informado Aragón Radio.

Iglesias, por su parte, le ha explicado al jefe del Ejecutivo que la reapertura de la estación del Canfranc y el túnel a baja cota por el Pirineo Central centrarán los esfuerzos de los políticos aragoneses, puesto que ayudarían a mejorar las comunicaciones con el país vecino y beneficiarían los intereses aragoneses.

"Nuestras reivindicaciones ya han sido colocadas en el mapa de infraestructura nacional como una prioridad", ha subrayado Iglesias, que ha resaltado que "Francia también ha mostrado su apoyo a actuar en esta misma línea".

Asimismo, el presidente de la Comunidad ha señalado que, sin duda alguna, se necesita la voluntad de ambos gobiernos para que los proyectos avancen y se hagan realidad. "España y Francia han entendido que se trata de un problema que hay que resolver y pronto", ha explicado Iglesias tras el encuentro que ha tenido con el presidente de Gobierno.

Senado y financiación

En el Consejo Territorial del PSOE, que se ha celebrado esta tarde, se ha hablado sobre todo de cómo se va a encarar los meses previos a las elecciones generales. Por ello, los dirigentes autonómicos han propuesto retomar en su programa electoral una serie de medidas como la reforma constitucional del Senado, el cambio del sistema de financiación de las comunidades y el desarrollo de los nuevos Estatutos autonómicos.

El Partido Socialista ha subrayado que se apoyarán en unos "principios básicos", como el desarrollo de la reforma estatutaria a través de la aplicación de los Estatutos aprobados y el apoyo a nuevos textos, dentro del marco constitucional. Además, los responsables socialistas pretenden ratificar nuevas reformas para impulsar un nuevo marco más ajustado a sus necesidades sobre el modelo de los estatutos hasta hoy aprobados.

Además, el Consejo Territorial considera que se debe abordar un cambio en el senado para convertirlo en "Cámara de representación territorial", que velen los intereses de las instituciones autonómicas. Pretenden también adoptar un nuevo sistema de financiación autonómica, abriendo "espacios fiscales propios en las Comunidades".

Los socialistas han concluido que para ellos "la cohesión de España es un proyecto conjunto de sus ciudadanos", con el objetivo de "avanzar en progreso y convivencia".

[Cerrar] [Imprimir]

Copyright © Aragón Media 2001-2007

 Redacción | Webmaster | Sugerencias |  RSS

Aragón Media S.L. CIF. B-50942960, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191